

undefined - dimanche 23 avril 2023

Vaucluse

VAUCLUSE

## Le contrôle technique, c'est une « aberration » pour 200 motards

Arthur THIERY



*Les motards veulent une vraie sécurité routière, avec de la prévention et des routes entretenues, et non pas un contrôle technique, qui est pour eux, une charge supplémentaire « inutile » visant juste à « enrichir des entreprises ». Photo Le DL /A.T.*

**Ce 22 avril, quelque 200 motards se sont mobilisés « pour une vraie sécurité, contre le contrôle technique », à l'appel de la fédération française des Motards en colère. L'antenne vauclusienne a choisi comme lieu de départ le parc des expos d'Orange avant de rejoindre Carpentras.**

Un temps grisonnant mais des motards bien présents. À l'appel de la fédération française des Motards en colère, ce samedi 22 avril, plusieurs cortèges ont été organisés dans toute la France. En Vaucluse, c'est du parc des expositions d'Orange que quelque 200 pilotes ont pris le départ pour rejoindre à Carpentras.

L'objectif : faire résonner leur slogan jusqu'aux oreilles du gouvernement "Pour une vraie sécurité routière, contre le contrôle technique". Le Conseil d'État ayant décidé de rétablir le contrôle technique pour les deux-roues motorisés.

« Je viens d'Ardèche. Ce n'est pas un problème de faire des kilomètres car ce contrôle technique, c'est une aberration pour nous et il n'a pas lieu d'être », s'agace un motard, casque sous le bras, qui a fait le choix de venir à Orange car rien n'était organisé en Drôme ou en Ardèche. Un discours qui faisait écho aux autres motards présents.

« L'installation de ce contrôle technique a été portée par des entreprises pour qu'elles puissent s'enrichir », lance André Ginnet, membre de la fédération, sur le lieu de rendez-vous, micro à la main. Cette décision est « inutile » selon lui, cette charge supplémentaire « n'a pas lieu d'être ».

« Quand nous sortons à moto, nous vérifions l'état de nos pneus, des plaquettes de frein : ce qui est vérifié au contrôle technique. » Il poursuit : « Nous n'avons pas le choix car nous n'avons pas de carrosserie qui nous protège. » Pour ce motard, un travail important doit être fait plutôt, sur la prévention et les réfections de routes. Il avance que « l'état des routes est mis en cause dans 30 % des occurrences d'accident ». « Il ne faut pas que l'État se trompe de priorités. »

Les forces de l'ordre étaient présentes tout au long du parcours pour veiller au bon déroulement de la mobilisation et assurer la sécurité des motards.



*Ce samedi 22 avril, le départ du cortège a eu lieu au parc des expositions Orange. Les quelque 200 motards ont pris ensuite la direction de Carpentras. Photo Le DL /Arthur THIERY*